
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0242/2022

Toluca, Estado de México, 7 de marzo de 2022

**POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENEN A DOS
POSIBLES RESPONSABLES DE ROBO CON VIOLENCIA A
AUTOMOVILISTAS**

- *Los detenidos fueron denunciados por una víctima, que solicitó el apoyo del cuerpo de seguridad.*
- *Posiblemente podrían estar involucrados en asaltos en el libramiento Circuito Bicentenario y la carretera Toluca-Palmillas.*

Una línea de investigación permitió a elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) capturar a dos hombres posiblemente implicados en el delito de robo con violencia; los detenidos aparentemente podrían estar relacionados con diversos ilícitos perpetrados sobre la carretera Toluca-Palmillas.

Policías estatales llevaban a cabo recorridos de seguridad para prevenir y combatir actos delictivos en la vialidad Circuito Bicentenario, cuando se percataron que los tripulantes de un Chevrolet, tipo Sonic, color gris, con los neumáticos pinchados, realizaban señales de auxilio; inmediatamente, los uniformados se aproximaron para brindar apoyo.

En el sitio, los afectados denunciaron que momentos antes tres hombres encapuchados, quienes viajaban en un Nissan platina, color vino, con matrícula de la Ciudad de México (CDMX) los habían interceptado y tras amenazarlos con armas

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

los despojaron de dos celulares y un módem con localizador compartido, el cual marcaba como ubicación la carretera Toluca -Naucalpan.

Con la información aportada, efectivos de la SS se movilizaron de inmediato a la dirección referida; al cabo de unos minutos, visualizaron un vehículo similar al del reporte a la altura de la colonia San Blas Otzacatipan. Al percatarse de la presencia del cuerpo de seguridad, los sospechosos intentaron emprender huida, en ese momento impactaron contra la patrulla, por lo que fueron capturados enseguida.

Acorde al protocolo de actuación, los oficiales realizaron una revisión y hallaron entre las pertenencias de Cecilio "N" y Bernardo "N" de 46 y 47 años de edad, respectivamente, los artículos mencionados por las víctimas cuyo valor se estima en 60 mil pesos y un cuchillo posiblemente utilizado para cometer el ilícito.

Los afectados identificaron plenamente a los detenidos, quienes después de ser notificados sobre los derechos que la ley confiere, fueron remitidos junto con los objetos y vehículo asegurado, ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) con sede en Toluca, donde se determinará su situación jurídica.

Cabe mencionar que los probables responsables, podrían pertenecer a una banda delictiva, que se dedica al robo de automovilistas sobre el libramiento Bicentenario y la zona del mercado de Palmillas, donde colocaban piedras para que los conductores perdieran el control y así pudieran abordarlos, motivo por el cual se ampliarán las indagatorias.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.